

Wegbeschreibung zur "Church" und zum "FischerOffice"

Anreise mit dem PKW

Nehmen Sie die Autobahnausfahrt Karlsruhe-Durlach. Nun in Richtung Stadtmitte fahren und an der 2. Ampel rechts abbiegen in Richtung Stutensee/ Stadion (Ostring). Dem Straßenverlauf folgen und am Ende der Straße links in die Haid-und-Neu-Straße einbiegen. Der Haid-und-Neu-Straße bis zur Hoepfner Burg folgen. Parkmöglichkeiten finden Sie am Straßenrand oder am Hauptfriedhof.

Anreise mit der Bahn

Vom Karlsruher Hauptbahnhof mit der Straßenbahnlinie 3 bis zum Karl-Wilhelm-Platz oder Hauptfriedhof fahren. Ab hier sind es noch ca. 2 min Fußweg bis zur Haid-und-Neu Straße-18.

Eingang zur "Church" / zum "FischerOffice"

Sobald Sie in der Haid-und-Neu-Str. 18 angekommen sind, gehen Sie vorbei am "alten Malzwerk" und biegen dann rechts ab. Der Eingang befindet sich ein paar Meter weiter auf der rechten Seite.

